

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

義理の妹(夫の弟の奥さん)から電話があり、突然、「本当にありがとうございました、一生このご恩は忘れません」と言されました。夫を問い合わせて判明したのは、彼が弟の借金を全て返済したこと…心配をかけまいと私には言わないでおいたということ…でした。借金の返済そのものには私も反対の気持ちは全くありませんし、私を慮っての行動だということは頭では解ります。ただ…私に一言も言ってくれなかつたことがとてもショックで…今迄何も隠し事は無いと信じていた夫に対して距離感を感じてしまいます…

A

あなたのお気持ちは解ります。と同時にご主人のお気持ちは解ります。両者共にお互いに対する愛や思いやりというものの扱い方のスタンスが今回は少し違っていただけなのではないでしょうか。

誰にでもその人なりに愛する相手に対して、また相手から自分に対してのベストな言動とは何かという物差しがあり、意識的或いは無意識的に常にその物差しで自分の言動を決めたり、相手の言動を推し量ったりしていますが、夫婦と言えどもその物差しは寸分違わず同じとはいえない場面もあると思います。

それでも、そこに愛や思いやりがあれば、その違いは闇ではありません。今回のご主人の行動に関して、あなたとしては“隠し事”と感じてしまうかも知れませんが、彼なりには弟さんとあなたに対しての愛と思いやりから出た行動であると思います。よって、闇からのものではありませんので、そこにあなたも光を見る意識を持つことでショックを少しずつ溶かしていくは如何でしょうか。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 簡易コース\$15 / 通常コース\$40

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

